

Minister for International Trade Ministre du Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

NO 085

Le 1er mai 1987

LE MINISTRE CARNEY TERMINE SA VISITE OFFICIELLE

A HONG KONG

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, a terminé hier sa première visite officielle à Hong Kong à titre de ministre du Commerce extérieur. Cette visite faisait suite à la participation du ministre à la réunion quadrilatérale des ministres du Commerce à Tokyo, au Japon.

Mme Carney a rencontré M. Hamish McLeod, secrétaire au Commerce et à l'industrie de Hong Kong. Lors de cette rencontre, le ministre a passé en revue les relations commerciales Canada/Hong Kong et a discuté des progrès réalisés dans les négociations canado-américaines sur le libre-échange ainsi que des préparatifs de la nouvelle ronde de négociations commerciales multilatérales qui doit se tenir au cours des quatre prochaines années.

Mme Carney a également discuté des positions adoptées à la récente réunion quadrilatérale des ministres du Commerce, faisant état de l'engagement non équivoque des ministres du Canada, du Japon, de la Communauté européenne et des États-Unis en vue de combattre le protectionnisme, en cette période de tension dans le commerce international, par le biais d'une coopération économique plus étroite. Le Canada et Hong Kong se sont également mis d'accord pour travailler ensemble à activer la nouvelle Ronde du GATT.

Canadä

.../2

Le ministre a aussi prononcé une importante allocution sur les relations commerciales et financières Canada/Hong Kong devant la Chambre de commerce du Canada à Hong Kong. "Je suis ici pour inciter les gens d'affaires de Hong Kong à investir leur énergie et leur argent au Canada", a déclaré le ministre, "et j'encouragerai les Canadiens à investir leur énergie et leur argent dans votre passionnante économie."

Soulignant l'importance de Hong Kong comme marché pour les produits et services canadiens et comme porte d'accès au grand marché chinois, Mme Carney a rappelé que les exportations canadiennes s'étaient multipliées par huit dans les dix dernières années.

"Nous sommes particulièrement heureux que les exportations de produits de haute technologie - surtout le matériel de télécommunications - représentent l'un de nos marchés les plus importants et les plus dynamiques", a déclaré le ministre, "mais en dépit de ces succès remarquables, les exportations totales du Canada ne représentent encore qu'un pour cent du marché d'importation de Hong Kong. Nous entendons faire

Tout comme Hong Kong s'est gagné la réputation de porte d'accès à la Chine et au marché asiatique régional, Mme Carney a encouragé les investisseurs de Hong Kong à considérer Vancouver comme une porte d'accès à l'Amérique du Nord.

mme Carney a également participé à une table ronde avec d'éminents Canadiens oeuvrant dans le monde des affaires à Hong Kong. Au cours de cette rencontre, le ministre a engagé un dialogue franc et animé sur les intérêts commerciaux canadiens à Hong Kong et dans la région Asie-Pacifique.